



Comentario del periodista Manuel López San Martín en MVS Radio acerca de la lista de aspirantes del PRI a cargos plurinominales en el Senado

“(Las candidaturas) del PAN y el PRI vaya que sí han despertado polémica, porque hay de todo un poco, literalmente hay el regreso de varios que estaban guardados o de bajo perfil a lo largo de este gobierno, por ejemplo Mario Fabio Beltrones. Están quienes han tenido protagonismo y son dueños de un partido, Alejandro Moreno Cárdenas, el dirigente nacional del PRI o Rubén Moreira, el coordinador de los diputados del PRI; la diputada priista y presidenta de la Cámara baja, Marcela Guerra; en fin, parece que no hay demasiada novedad en las listas”.

<https://drive.google.com/file/d/1jCPd0CylMoKPsSOGNtGZG5yXpxFArGrG/view>